

Rotary : du changement dans le recrutement des membres

Publié le 11/09/2014 à 03:54, Mis à jour le 11/09/2014 à 08:21

Garrevaques (81)



Les représentants du Rotary Castres-Mazamet./Photo DDM, E. G.

Pour répondre à son nouveau mot d'ordre : «Faire rayonner le Rotary», le club service est en train d'évoluer au niveau du recrutement de ses membres. C'est ce qu'a expliqué lundi soir, à **Garrevaques**, le gouverneur 2014-2015 du District 1700 Jean-Louis Poey. Poursuivant sa tournée à la rencontre des 92 clubs services que compte l'un des plus importants de l'Hexagone, le fondateur du club de Balma en 1991, qui a pris ses fonctions début juillet, réunissait les clubs de Castres, présidé par Nicole Castan, et celui de Mazamet Montagne Noire, présidé par Didier Ferrand, à l'invitation du club de Revel, dirigé pour une année par François Huppé.

«Le Rotary est à la croisée des chemins et doit construire son avenir en allant vers les autres», expliquait Jean-Louis Poey. «On doit s'ouvrir pour aller chercher dans la rue ceux qui font du Rotary». Pour cela il mettait l'accent sur trois points dont celui concernant le recrutement qui, jusqu'à présent, se faisait par parrainage d'un des membres du Rotary. «Le recrutement est primordial et pourra désormais se faire sur simple candidature auprès de personnes de tous âges, tous niveaux et en particulier des jeunes. Chaque club étudiera ensuite la candidature avant de donner une réponse». Jean-Louis Poey mettait ensuite l'accent sur la «campagne polio» commencée en 1985. «Notre objectif était l'éradication de cette maladie. Quand nous avons commencé nous avions 400 000 cas dans le monde et nous sommes à 112 cas aujourd'hui, notamment au Pakistan et Afghanistan». Enfin il rappelait que le Rotary est le seul club service à avoir une fondation. «Il faut s'appuyer sur elle

pour avoir des subventions».

En attendant, chaque club présentait ses prochaines actions. Pour Castres, ce sera l'opération Orchidée ce dimanche. L'an dernier, elle avait permis de récolter 3 500 € au profit de Bébé Câlin, Hôpital Sourire et l'unité de soins palliatifs. Pour Mazamet, ce sera les vendanges à Saint-Jean-de-Minervois, le 27 septembre, pour sortir la cuvée étiquetée Rotary vendue ensuite pour financer des ac. Enfin, pour Revel, rendez-vous le samedi 20 septembre pour la collecte «Mon sang pour les autres» au centre social.

Emile Gaubert